



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El día martes 13 de mayo del corriente año, se llevará a cabo una Charla Abierta en el Instituto de Formación Docente de la ciudad de San Antonio Oeste, sobre la temática "Contaminación por metales pesados y sus efectos en la salud". La misma estará a cargo del Dr. Fernando Díaz-Barriga Martínez y se realizará en el marco de las actividades desarrolladas desde hace varios años por la Comisión Multisectorial por la Remediación del Plomo de dicha ciudad.

El Dr. Fernando Díaz-Barriga Martínez es un profesional de reconocida trayectoria internacional. Es Doctor en Biología Molecular, Profesor Investigador de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, Coordinador de la Licenciatura en Ciencias Ambientales y Salud de la Facultad de Medicina, Coordinador del Centro de Investigación Aplicada en Ambiente y Salud, CIACYT, UASLP, y Director del Centro Colaborador de la Organización Mundial de la Salud en Evaluación de Riesgos en Salud y Salud Ambiental Infantil, Facultad de Medicina, UASLP. Además, cuenta con una reconocida trayectoria internacional en Toxicología Ambiental y Evaluación de Riesgos sobre Salud en Sitios Contaminados.

En el marco de la visita, el Dr. Díaz-Barriga se reunirá en Viedma con la Defensora General del Poder Judicial de la Provincia de Río Negro, Dra. Rita Custet Llambí, que lleva adelante una acción de amparo colectivo en defensa de la salud de los niños expuestos a los riesgos derivados de la presencia de plomo y otros metales pesados en el ambiente.

Por otro lado, el profesional ofrecerá una capacitación destinada al personal de la Salud en el Hospital de San Antonio Oeste con la temática "Sitio Contaminado y poblaciones vulnerables: Estrategias de abordaje desde el sector de la salud". Es esencial que los funcionarios y ciudadanos, sobre todo quienes se hallan más expuestos, conozcan cabalmente todos los aspectos relacionados con la problemática de la contaminación con metales pesados y los riesgos asociados.

A tal efecto, la presencia y actividades a desarrollar por el Dr. Díaz-Barriga en la Provincia de Río Negro representan un gran aporte a los esfuerzos que se vienen realizando desde distintos ámbitos, tanto gubernamentales como no gubernamentales, para concretar la remediación del plomo en la ciudad de San Antonio Oeste.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**Autor:** Maria Liliana Gemignani.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés público, social, educativo, cultural, comunitario y ambiental la visita del Dr. Fernando Díaz-Barriga Martínez, en el marco de las actividades organizadas por la Comisión Multisectorial por la Remediación del Plomo en la ciudad de San Antonio Oeste.

**Artículo 2°.-** De forma.